



### LE COUP DE TÊTE DE BÉBÉ

Suzette est une petite bonne femme pas plus haute que ça... mais quand une idée est entrée dans sa tête, le diable lui-même ne l'en ferait pas sortir.

Combien de fois Nounou lui a-t-elle dit : "Suzette, si vous vous éloignez encore de moi, je prends votre ballon et je le garde toute la journée". Alors, mademoiselle, vexée, se jetait sur sa balle et la serrait sur sa poitrine, les bras croisés, pour en affirmer la possession. Mais Nounou avait eu l'imprudence d'ajouter :

"Voyez comme ce petit bébé dans les bras de sa nourrice est bien plus gentil et plus obéissant. Venez jouer près de lui".

L'idée qu'on la comparait à un bébé qui ne marchait pas encore et qu'on l'invitait à s'amuser en telle compagnie avait révolté son amour-

propre. Elle, Suzette, âgée de quatre ans, qui ne tétait plus depuis si longtemps qu'elle ne s'en souvenait même pas ! Elle qui marchait comme une "personne !" C'était trop fort ! Aussi, était-elle bien décidée. Elle apprendrait, elle, à Nounou, comment on se comporte avec une personne de quatre ans !

Après avoir serré son ballon sur son cœur, elle le jeta de toutes ses forces aussi loin qu'elle put, courut le ramasser pour le jeter plus loin encore, et fit trois fois de suite, résolument la même opération. Suzette rayonnait de voir lui obéir dans les airs le gros ballon rouge et jaune, semblable à une grenade sortie de quartier de quartiers d'orange.

Tout de même, elle se retourna pour regarder si elle voyait sa nourrice. Mais quoi ! plus